

UNA DE LAS MEJORES PELICULAS.— Nueva York, noviembre 8. Una escena de la pelicula "Papillón", que muestra al actor norteamericano Steve McQueen, fallecido en un hospital en México. A la derecha, el actor Dustin Hoffman. -(UNIFAX II de UPI).

Del Reformatorio a la Fama: Steve McQueen

HOLLYWOOD, noviembre 8 (UPI).— Steve McQueen fue un delincuente juvenil que logró subir de los filmes de vaqueros de la televisión a los más cotizados papeles del cine, representando a hombres de acción, cuyo encanto infantil ocultaba la fuerza de un resorte comprimido.

fantil ocultaba la fuerza de un resorte comprimido. McQueen, que saltó al primer plano en 1958 cuando hizo el papel de un perseguidor de individuos buscados por la ley para lograr la recompensa en la película "Búsquenlo: muerto o vivo", fue uno de los pocos super astros del cine que logró salir de las series de televisión, al igual que Clint Eastwood y Burt Reynolds.

Burt Reynolds.
Como caso curioso, en su
última pelicula, "El Cazador", hizo el papel de un
buscador de recompensas.
burlándose de lo que hizo
en su primera pelicula.
Ganó también fama en

Ganó tambien fama en el mundo del deporte de la motocicleta y el automóvil, donde se destacó no solamente por su destreza y

velocidad, sino también como un actor personificando pilotos. Compitió con los verda-

Compitió con los verdaderos profesionales en muchas carreras en Estados Unidos y Europa, incluso 'algunas de las más importantes para autos deportivos.

Vos.

Entre sus mejores
películas se cuentan "Papillón", "The Sand Pebbles", "The Magnificent
Seven", "The Great Escape", "Soldier in the rain",
"Bullitt"; "The Reivers" y
"Getaway".

Ble describbe les média

El 2 de octubre los médicos anunciaron que McQueen estaba sufriendo de un cáncer incurable llamado mesotelioma, que es muy común entre las personas que han trabajado con asbeto.

con aspeto.

El cáncer se había extendido por el cuello y el abdomen y se dijo que ni se podía operar ni tratar con quimioterapia.

Sin embargo, los médicos del hospital de Dallas

-Favor pase a la página 23.



CANDIDATAS A MISS MUNDO.— Londres, noviembre 8. Miss Canadá, Annette Labrecque, de 19 años, y Miss Brasil, Loiane Alache, durante un almuerzo de las participantes en el concurso de Miss Mundo, en Londres. (UNIFAX II de UPI).

Venezuela Incrementará los Precios de Petróleo

CARACAS, noviembre 8 (EFE).— Venezuela incrementará los precios promedios de su petróleo de exportación en 2.57 dólares por barril, de acuerdo a los planes de su política petrolera para 1981.

En documentos referentes al presupuesto del país para el año próximo queda establecido que el ingreso total de la industria petrolera venezolana será de 20.459 millones de dólares, de los cuales 19.300 millones serán ingresos de exportación.

El Gobierno prevé que el precio de realización alcanzará un promedio de 29.40 dólares por barril, estimado con base a un aumento de 10 por ciento en relación al esperado en 1980, de 26.73 dólares en promedio.

La hipótesis de crecimiento está sustentada en la evolución de los precios y de las expectativas que se tienen sobre las posibles decisiones de la "Organización de Países Exportadores de Petróleo" (OPEP), programadas para fines de este año y para 1981.

En relación a 1980 han ocurrido variaciones en los precios de los productos al situarse el promedio en 28.45 dólares, lo cual evidencia un incremento, respecto al precio promedio notificado para 1979, de 19.47 dólares.

19.47 dólares. El valor de exportación

Nueva Política Exterior de los EE.UU. Hacia L.A.

WASHINGTON, noviembre 8 (EFE).— Con Ronald Reagan como Presidente de los Estados Unidos los Gobiernos iberoamericanos que violen los derechos humanos dejarán de recibir las amonestaciones públicas que hasta ahora recibieron de la Administración Demócrata.

Pero esto no significará que el tema se acalle o simplemente pierda interés para la nueva administración republicana que se instalará en el Poder el próximo 20 de enero. Los asesores de Reagan han opinado que Estados Unidos deben establecer los "lazos tradicionales" de este país con los países al sur de Rio Grande y eso de alguna manera significa renunciar a la "denuncia estentórea" de la politica de derechos humanos y contribuir de un modo más eficaz "a la lucha contra la subversión extremista de izquierda en el Continente". Roger Fontaine, uno de

Roger Fontaine, uno de los más destacados aseso-

-Favor pase a la página 38.

Dos Meses Teóricamente sin Presidente en E.U.

WASHINGTON, noviembre 8 (Por Rafael Ramos). (EFE) — Los dos meses y medio (4 de noviembre a 20 de enero) en que cada cuatro años los Estados Unidos están teóricamente sin Presidente, han sido siempre tiempo de grandes crisis.

Después de los últimos acontecimientos en la larga crisis de los rehenes, parece que en 1980 va a volver a ser así.

Al contario que en todos los demás sistemas democráticos occidentales, los Estados Unidos experimentan un vacio de poder cada vez que se elige su

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Press.

Hoy es domingo 9 de noviembre, el 314º día de 1980. Faltan 52 días para que termine el año.

Acontecimientos desta-

cados de la fecha: 1644.— Fallece en Madrid el escritor Luis Vélez

drid el escrivo.

de Guevara.

1799. — Termina en
Francia el régimen del Directorio, vigente desde
1795. y Napoleón establece
el Consulado provisional.

1882.— Se inicia el control franco-británico de Egipto.

1890.— Fallece el gran compositor belga César Franck. 1900.— Comienza sus ta-

reas el Primer Congreso Hispanoamericano, cele-

Presidente.

Este año y el nuevo Presidente no tomará oficialmente posesión hasta el dia 20 de enero. La historia siempre se

La historia stemple ese periodo de tiempo que va entre el día de las elecciones y el de la inauguración del nuevo Presidente ari malas pasadas a los Estados Unidos, aprovechando su momentánea debilidad.

En 1933, cuando Herbert Hoover fue derrotado por Franklin Roosevelt, pero

Favor pase a la página 39.

Droga para Prevenir el Asma

CARACAS, noviembre 8 (EFE).— Un nuevo fármaco, el Ketotifeno señalado como la "Droga del siglo" para prevenir el asma, fue recomendado de manera especial en el VII Congreso Iberoamericano de Alergia e Inmunología.

En la reunión, concluida recientemente en Caraballeda, a 30 kms. de Caracas, se dio a conocer todo el proceso de investigación de la droga a través de uno de sus propulsores, el doctor Albert Oehling, de Esnaña.

Estas propiedades, señaló, la hacen un arma poderosa en el arsenal terapéutico para combatir toda reacción alérgica asmática o de origen anafi-

-Favor pase a la página 39.

para efectos del impuesto sobre la renta presenta un incremento de 36 centavos sobre el precio promedio de realización (29.40), al estimarse en 29.76 dólares por barril

En cuanto a la producción petrolera, las estimaciones indican como tope para el año 1981 un volumen de 2.228.000 barriles diarios, que incluyen 70.000 barriles por dia de gas licuado (GLP). Este volumen supera al

del presente año en 28.000 barriles, toda vez que los

-Favor pase a la página 23.

La Muerte de McQueen y Curaciones "Milagrosas"

HOLLYWOOD (EE. UU.), noviembre & (EFE).— La muerte de Steve McQueen ha venido a golpear al mundo que comenzaba a creer en tratamientos 'milagrosos' contra el cancer.

mientos milagrosos contra el cáncer.
Porque con trompetas y tambores los creadores de un método presuntamente milagroso de curar el cáncer, anunciaban la recuperación constante del famoso actor y su vuelta dentro de unos meses a la vida normal.

Los especialistas del hospital "Los Cedros de Sión" de Los Angeles, que

habían atendido a McQueen, hace tres meses le habían concedido sólo

dos años de vida.
Oncólogos de la medicina clásica, los especialistas del Hospital decian que la rara forma de cáncer del actor, "Mesotelioma",

tas dei Hospital decial que la rara forma de cáncer del actor, "Mesotelioma", era incurable. McQueen, aconsejado por otros actores — el mundo del arte suele confíar en metodos no ortodoxos de medicina, pero cuando se anuncia la muerte a fecha fija todo ser humano hace lo mismo— le dijeron a

-Favor pase a la página 39

Posibles Integrantes del Gabinete de Reagan

WASHINGTON, noviembre 8 (Por Rafael Ramos). (EFE).— La batalla entre los ultraconservadores republicanos y los moderados para controlar el nuevo Gobierno de los Estados Unidos ha comenzado ya:

La extrema derecha del Partido, a la que animicamente pertenece el propio Ronald Reagan, se considera responsable de la plastante victoria en la elecciones, y son sus hombres quienes en la mayoria de los casos han destrozado a los demócratas libera-

Pero por otro lado, esta ha sido una campaña de upidad republicana, en la que los moderados, encabezados por el ex-Presidente Gerald Ford, han ayudado decisivamente a cultivar la imagen de Reagan, y a impulsarle hacia la Casa Blanca.

A los especialistas y observadores de Washington no les cabe ninguna duda de que Gerald Ford, un hombre moderado que ha necho todo el "trabajo sujo" (insultos a Carter) que Reagan quiso evitar, va a poner preclo a su lajor.

El precio que seguramente tendrá que pagar Ronald Reagan será dar rabajo en el Gobierno a algunos de los hombres del x-Presidente Ford. Henry Kissinger, el ex-

Henry Kissinger, el exsecretario de Estado, es el nás significado de ellos, el más ambicioso, y el que más ostentosamente ha atacado a Carter durante

-Favor pase a la página 38.



PRIMERAS PELICULAS.— Hollywood, noviembre 8. Steve McQueen en una de sus primeras películas para la televisión en 1958, se llama: "Busquelo: muerto o vivo". (UNIFAX II de

- taku (assan pegin

-favor passa la pacina : 1

r rentes Jose Media Vees.

-Favor pase a la página 38.